

Gobierno de Cuba ratifica voluntad de fortalecer lazos con Croacia



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 24 sep (RHC) El gobierno de Cuba ratificó este domingo la voluntad de continuar fortaleciendo los vínculos históricos de amistad y colaboración con Croacia.

Así lo manifestó el Ministerio de Relaciones Exteriores de nuestro país, Bruno Rodríguez, en su cuenta en la red social X, antes Twitter, con motivo de celebrarse el aniversario 31 del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambas naciones.

En 2021, durante la II Ronda de Consultas Políticas Intercancillerías, Cuba y Croacia expresaron su deseo de impulsar el desarrollo de las relaciones económicas-comerciales.

EL gobierno agradece al país europeo por su histórica posición contra el bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos a la nación caribeña. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/334944-gobierno-de-cuba-ratifica-voluntad-de-fortalecer-lazos-con-croacia>



Radio Habana Cuba